

Charles STIHLÉ

Décédé le 15 mars 2010 à l'âge de 90 ans

**POMPES FUNEBRES KOENIG MULHOUSE Mulhouse 90 RUE
VAUBAN - 68100**

Avec tristesse nous faisons part à ceux qui l'ont connu, aimé et estimé du décès de notre très cher frère, beau-frère, parrain, oncle, grand-oncle, cousin, parent et ami, enlevé à notre tendre affection le 15 mars 2010 dans sa 90 ème année.

La cérémonie religieuse sera célébrée le VENDREDI 19 MARS 2010 à 14 heures 30 en l'église Saint Maurice de Steinbrunn-le-Haut, sa paroisse, où l'on seréunira.

Selon la volonté du cher défunt, son corps sera incinéré. Ni fleurs, ni plaques.

Les familles en deuil
KRIEGEL, SCHURDER, SELLET, FREY

68440 STEINBRUNN-LE-HAUT, Vieux-Thann

La famille remercie le docteur DE LA TORRE son médecin traitant de Landser, la direction et l'ensemble du personnel de la maison de retraite de Sierentz, pour leurs soins dévoués, ainsi que toutes les personnes qui prendront part à sa peine.

CET AVIS TIENT LIEU DE FAIRE-PART ET DE REMERCIEMENTS.

Pour rendre hommage à Charles STIHLÉ rendez-vous sur www.avis-de-deces.net